

Liebe Leserinnen und Leser,

vielen Dank für das Abonnieren unseres Newsletters. Pünktlich zum Jahresende melden wir uns mit sehr guten Neuigkeiten.

Seit Erscheinen des letzten Newsletters im Oktober, konnten sich im Rahmen von drei Veranstaltungen weitere 320 Kinder Dank eurer Unterstützung für eine Krankenversicherung registrieren. Zudem wurden die Versicherungen von 265 Kindern verlängert. Es gibt weiterhin sehr hohen Andrang bei diesen Aktionstagen, sodass unser Team in Ghana unter Hochdruck daran arbeitet, regelmäßig solche Veranstaltungen in verschiedenen Landesteilen durchführen zu können.



Zwischen Weihnachten und Silvester haben Canni, Affotey (auf dem Bild unten links zu sehen) und weitere engagierte Freiwillige zudem ein Weihnachtsessen für über 230 Kinder in der Central Region organisiert, die dafür sogar aus drei umliegenden Dörfern angereist sind. Das Event war ein voller Erfolg und so konnten viele Kinder satt und glücklich wieder nach Hause gehen.

Im letzten Newsletter hatten wir zudem angekündigt, dass wir dieses Jahr keine Förderung vom Land NRW erhalten haben. Nun gibt es überraschend gute Neuigkeiten, die allerdings für unser Team in Ghana auch einen extremen Arbeitsaufwand im neuen Jahr bedeuten: die Gelder für eines unserer zwei beantragten Projekte, den Bau von drei Trinkwasserbrunnen, wurden doch noch freigegeben. Wir erwarten nun zeitnah den Geldeingang auf unserem Vereinskonto und überweisen dann umgehend 12.483 € (davon 11.230 € Fördergelder) nach Ghana. Bis Ende Februar müssen die Brunnen fertig gebaut und alle Nachweise beim Land NRW eingereicht sein. Bis zum Februar Newsletter sollte es also einiges an Neuigkeiten geben.



Für unser Uniformprojekt gab es diesmal leider kein Geld, hier hoffen wir im Frühjahr auf eine Bewilligung.

In 2023 durften wir uns außerdem über sieben neue Mitglieder freuen und hoffen in 2024 auf weiteren Zuwachs. Werbung im Bekanntenkreis ist ausdrücklich erwünscht. Hier direkt der Link zum [Mitgliedsantrag](#).

Wie immer könnt ihr diese und alle vergangenen Ausgaben unseres Newsletters auch als pdf direkt von unserer Website runterladen. Mehr Bilder von den Events vor Ort findet ihr in den kommenden Tagen und Wochen ebenfalls auf unserer Website und auf unseren Social Media Kanälen.

Tausend Dank für euer anhaltendes Interesse, die vielen warmen Worte und die Spendenbereitschaft.

Bis bald, bleibt gesund und ein frohes neues Jahr 2024

Euer Help is Here for Ghana e.V. Team

Wusstest du schon, dass...

...Fufu DAS Nationalgericht Ghanas ist? Hierbei handelt es sich um einen großen Kloß aus Maniok oder Yams und Kochbananen, der in einer Suppe serviert wird. Die Zutaten für den Kloß werden dabei in einem großen typischen Mörser mit einem langen Holzpfehl (durchaus bis zu 2 m lang) zerstoßen – eine echte Kunst. Gegessen wird mit den Fingern der rechten Hand. Man formt aus dem Brei des Kloßes eine Art Löffelchen und schaufelt damit die Suppe gleich mit in den Mund.